
６月２日からの 大雨で 家や 車が こわれた人や
がつ にち おおあめ いえ くるま ひと

仕事で 困ったことがある人は下の ①から④を 見てください。
し ご と こま ひと した み

①り災証明書について
さいしょうめいしょ

り災証明書について 相談することが できます。
さいしょうめいしょ そうだん

り災証明書には 家が こわれたことが 書いてあります。
さいしょうめいしょ いえ か

家を 調べて、全壊＜＝半分より 多く こわれている＞
いえ しら ぜんかい はんぶん おお

・半壊＜＝半分 こわれている＞などを 決めます。
はんかい はんぶん き

l 相談する 場所
そうだん ば し ょ

あなたが住んでいる 市や町に 相談してください。
す し まち そうだん

②家が こわれて 住むことができなくなった人
いえ す む ひと

最大で 200 万円 お金を もらえることがあります。
さいだい えん お か ね

● 相談する 場所
そうだん ば し ょ

あなたが住んでいる 市や町に 相談してください。
す し まち そうだん

③心が 病気になったり けがをして 障害をうけた人
こころ びょうき しょうがい ひと

最大で 250 万円 お金をもらえることがあります。
さいだい まんえん お か ね

● 相談する 場所

あなたが住んでいる 市や町に 相談してください。
す し まち そうだん

④家がこわれた人や けがをした人
いえ ひと ひと

最大で 350 万円 お金を 借りられることがあります。
さいだい えん お か ね か

● 相談する 場所
そうだん ば し ょ

あなたが住んでいる 市や町に 相談してください。
す し まち そうだん

⑤県税＜＝県に はらう お金＞
けんぜい けん かね

家や 車が こわれたり、店が 開けないときは、
いえ くるま みせ ひら

１や２のことが できるかもしれません。

１ 県税を はらう日を 後にする。
けんぜい ひ あと

２ 県税を 減らす。
けんぜい へ

l 相談する 場所
そうだん ば し ょ

下田市・東伊豆町・河津町・南伊豆町・松崎町・西伊豆町に 住んでいる人
し も だ し ひがしいずちょう かわづちょう みなみいずちょう まつさきちょう にしいずちょう す ひと

→下田財務事務所 0558-24-2012
し も だ ざ い む じ む し ょ

熱海市・伊東市に 住んでいる人
あ た み し い と う し す ひと

→熱海財務事務所0557-82-9056
あ た み ざ い む じ む し ょ

やさしい日本語



沼津市・三島市・御殿場市・裾野市・伊豆市・伊豆の国市・函南町・清水町・
ぬ ま づ し み し ま し ご て ん ば し す そ の し い ず し い ず の く に し かんなみちょう しみずちょう

長 泉 町
ながいずみちょう

小山町に 住んでいる人
おやまちょう す ひと

→沼津財務事務所055-920-2013
ぬ ま づ ざ い む じ む し ょ

富士宮市・富士市に 住んでいる人
ふ じ の み や し ふ じ し す ひと

→富士財務事務所 0545-65-2112
ふ じ ざ い む じ む し ょ

静岡市に 住んでいる人
しずおかし す ひと

静岡財務事務所054-286-9112
しずおかざ い む じ む し ょ

島田市・焼津市・藤枝市・牧之原市・吉田町・川根本町
し ま だ し や い づ し ふじえだし ま き の は ら し よしだちょう かわねほんちょう

→藤枝財務事務所 054-644-9166
ふじえだざ い む じ む し ょ

磐田市・掛川市・袋井市・御前崎市・菊川市・森町
い わ た し かけがわし ふくろいし お ま え ざ き し きくがわし もりまち

→磐田財務事務所0538-37-2206
い わ た ざ い む じ む し ょ

浜松市・湖西市
はままつし こ さ い し

→浜松財務事務所053-458-7123
はままつざ い む じ む し ょ

⑥建物がこわれた人
たてもの ひと

建物がこわれて なおしたり 新しくたてるとき 申請手数料＜＝手続のときに
たてもの あ た ら しんせいてすうりょう てつづき

かかるお金＞を 減らすことが できるかもしれません。
お か ね へ ら す

● 相談する 場所
そうだん ば し ょ

静岡県建築安全推進課 建築確認検査室 054-221-3075
しずおかけんけんちくあんぜんすいしんか けんちくかくにんけんさしつ

⑦農業や林業や水産業の 仕事をしている人
のうぎょう りんぎょう すいさんぎょう し ご と ひと

仕事や生活で 困っている人は、少ない 金利＜＝お金を 借りるために はらう
し ご と せいかつ こま ひと すく き ん り かね か

お金＞で お金を 借りることが できるかもしれません。
かね かね か

● 相談する 場所
そうだん ば し ょ

静岡県の農業協同組合（JA）
しずおかけん のうぎょうきょうどうくみあい

漁業協同組合連合会静岡支店
ぎょぎょうきょうどうくみあいれんごうかいしずおかし て ん

⑧中 小企業を 経営している＜＝会社を 動かしている＞人
ちゅうしょうきぎょう けいえい かいしゃ うご ひと

会社のことで 困っている人は、少ない 金利＜＝お金を 借りるために はらう
かいしゃ こま ひと すく き ん り かね か

お金＞で お金を 借りることが できるかもしれません。
かね かね か

● 相談する 場所
そうだん ば し ょ

お金を 借りている 銀行・商工会議所・商工会など
かね か ぎんこう しょうこうかいぎしょ しょうこうかい

外国語で 相談したいときは、
がいこくご そうだん

静岡県総合相談センターかめりあ（054-204-2000）に 電話をしてください。
しずおかけんそうごうそうだん せ ん た ー で ん わ


